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Soy productor del Norte Argentino ,el uso de phipronil es fundamental para la  producción del Norte ,por supuesto con la aplicación de
buenas prácticas Agrícolas no tendría que tener problemas,por que decimos que su uso es primordial, por que en producción, de
Legumbres y leguminosas tenemos plagas como: langosta, Tucuras,picudo,hormigas que tienen un control óptimo para estas plagas,no
encontrando en otros productos un resultado positivo para el control de estas plagas, con la concientización ,el buen manejo de prácticas
agrícolas en su aplicación, esta comprobado por Senasa,Inta ,Experimental Obispo Colombres y otras entidades,que su buen uso no es
dañino,no dejen al productor ,sin este producto phipronil, por que sería muy perjudicial y seria otra desicion que se sumaria a elevar
pérdidas de competitividad en la Región, por favor reeveer la puesta en marcha de la aprobación de esta ley sin antes hacer las consultas
einteriorisarse como es debido del uso del phipronil.


